

L'accent est mis en Bolivie sur la politique de renforcement de la santé au service de la femme



La Paz, 9 mars (RHC)- La ministre de la santé de la Bolivie, Ariana Campero, a mis l'accent sur la politique de son gouvernement ayant pour but le renforcement de ce secteur au service de la femme durant les 12 ans de Révolution Démocratique et Culturelle.

Ariana Campero a relevé que l'accent a été mis dans le pays sur la santé sexuelle et reproductive après l'arrivée au pouvoir du président Evo Morales.

La ministre bolivienne a rappelé la mise en place d'une assurance maladie en faveur des femmes en vertu de la Loi 475.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157065-laccent-est-mis-en-bolivie-sur-la-politique-de-renforcement-de-la-sante-au-service-de-la-femme>



Radio Habana Cuba